

NGO

Korp Raport Pindah Satuan Anggota Kodim 1002/HST

Maskuri - HST.NGO.WEB.ID

Mar 21, 2022 - 17:29



Korp Raport Pindah Satuan

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana menerima korp raport lima orang anggota pindah satuan bertempat di Aula Sapta Marga jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Senin (21/3).

Kelima Kodim 1002/HST yang pindah satuan adalah Serda Suherman ke Kodam IX/Udayana, Serda Sunarko Ke Kodam V/Brawijaya, Serda Eko Krismanto ke Kodam XII/Tanjungpura, Serda Hamka dan Serda Firman ke Kodam XIV/Hasanuddin.

Dalam amanatnya Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana mengatakan pindah satuan harus dipandang sebagai bagaian integral yang menjadi tanda semakin mantapnya tatanan manajerial sumber daya manusia TNI AD yang sangat bermanfaat bagian organisasi satuan.



Pindah satuan merupakan salah satu upaya pimpinan guna mengoptimalkan kualitas kinerja, sehingga personel yang mendapat kesempatan masuk ke kesatuan baru akan memperoleh pengalaman baru dalam rangka lebih meningkatkan kemampuannya secara optimal.

Disini potensi dan pengalaman penugasan yang telah dimiliki selama ini akan dipadukan selaras untuk diaplikasikan sehingga mampu menjabarkan dan melaksanakan setiap perintah tugas tersebut dengan baik,"tuturnya

"Pindah satuan akan sangat berkaitan dengan karier keprajuritan serta peningkatan kualitas kinerjanya di masa depan,"katanya

Gagang pun mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada anggota pindah atas dedikasi, kinerja dan pengabdian selama ini di satuan Kodim 1002/HST, semoga jalinan dan hubungan kerja selama ini tetap terjaga dengan baik,"tambahnya

Diakhir amanatnya Dandim meminta kepada anggota yang pindah satuan agar tetap belajar dan berlatih, kembangkan setiap kemampuan yang kalian miliki, lanjutkan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara dengan tetap berpegang

teguh pada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI,"pungkasnya.(pendim1002).